
FDP Großkrotzenburg

MEHR RUMMS INS RATHAUS – DANIEL PROTZMANN PRÄSENTIERT ÜBERRASCHENDE FDP-LISTE.

05.01.2021

Lange politische Erfahrung, neue Gesichter und viel frische Tatkraft, aus diesem gesunden Mix hat der FDP-Ortsverband eine überraschende Liste für die Kommunalwahl am 14. März zusammengestellt.

Nach dem Informatiker Daniel Protzmann, derzeitigem Fraktionsvorsitzenden, und dem Architekten Christoph Zeller stellt sich auf Position 3 Ulrike Schöttelndreier erstmals zu Wahl. Als Kauffrau und Mutter zweier Kinder möchte sie ihren Sach- und Fachverständ explizit in die dringenden familienpolitischen Themen einbringen. Dem aktuellen Mitglied des Gemeindevorstands, dem Bautechnikers Reiner Hänf folgt Überraschung Nr. 2, Anka Schmidt, die im Ort bereits durch den Aufbau der ehrenamtlichen Flüchtlingshilfe gezeigt hat, dass sie soziales Miteinander mit ihrer Managementerfahrung sehr erfolgreich und nachhaltig strukturieren kann.

Als „Urgesteine“ unentbehrlich wieder mit dabei sind mit ihrem Expertenwissen und ihrer Erfahrung Matthias Lampe, Alexander Noll und Josefine Moorman. Auf den Plätzen 9 bis 14 präsentieren sich Robert Stauch, Bianca Zeller, Matthias Hänf, Sabine Katzmann, Dr. Peter Grammel, Heidi Lampe und Wolfgang Weiss.

Das überraschende Schlusslicht der Wahlliste bilden Claudia Kerl und Bernd Kurzschenkel. Beide seit langen Jahren tief im aktiven politischen Geschehen, möchten sie nun jüngeren Bewerbern, die mitten im Leben stehen und mit ganzer Tatkraft die Zukunft der Gemeinde Großkrotzenburg mitgestalten wollen, auf vorderen Rängen Platz machen.

Mit dieser Liste tritt jede Menge Energie und Kompetenz an; ob Akademiker oder

Handwerker, vom Arzt bis zur Lehrerin, alle Kandidaten sind bereit, kräftig für ein modernes Großkrotzenburg mit anzupacken, in der Gemeinde Versäumtes nachzuholen, Liegengebliebenes aufzuarbeiten, Beschlossenes umzusetzen, Notwendiges voranzutreiben und Neues zu entwickeln.